

Herzlich Willkommen im St. Elisabethen-Krankenhaus in Lörrach

Liebe Besucherinnen und Besucher unserer Homepage, wir freuen uns, Sie auf unserer Internetpräsenz willkommen heißen zu dürfen.

Das St. Elisabethen-Krankenhaus Lörrach ist einer von vier Standorten der Kliniken des Landkreises Lörrach GmbH.

Diese Seiten bieten die Möglichkeit, sich einen Überblick über unser Leistungsangebot zu bekommen und Kontakt mit uns aufzunehmen.

Wir informieren Sie über die aktuellen Maßnahmen, die wir für Ihre Sicherheit umgesetzt haben und über die Regelungen für den Zutritt in das St. Elisabethen-Krankenhaus als Patient, Besucher oder Begleitperson unter [diesem Link](#) (**klicken**). Sie finden dort Hinweise für alle Bereiche und Standorte , einschließlich der Sonderregeln für die Geburtshilfe!

Für uns gilt in Ihrem Interesse: Sicherheit heute - Gesundheit auch morgen!

-



-



-



-



